



No hacerle al “tío Lolo” en inseguridad, pide Mier a gobernadores



El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, pidió a los gobernadores del país que atiendan la inseguridad que afecta a sus territorios “y no sean como el tío Lolo”.

“En materia de inseguridad, yo hago un llamado nuevamente a los gobernadores de los estados, todos, a que el tema de inseguridad no sea como el tío Lolo y que también lo atiendan.

“No todo se puede dejar a un sistema federal de seguridad; hay sistemas estatales y sistemas estatales que incluyen los sistemas municipales de seguridad”, dijo el legislador en conferencia de prensa.

Apuntó que la mayoría de los delitos que se cometen son del fuero común y los gobernadores “no están haciendo nada”.

Todo, sostuvo el líder de Morena en San Lázaro, lo está absorbiendo, “de manera valiente, la Presidencia de la República”.

Agregó que no hay mañana en la que López Obrador y el gabinete de seguridad no estén involucrados en el tema, “pero los gobernadores no han estado a la altura en muchas regiones y, básicamente, en la región del Bajío y todo lo que lleva hacia el noreste del país”.

Mier recordó que al Estado Mexicano lo conforman tres órdenes de gobierno y se establece que la obligación de presidentes municipales, de gobernadores, junto con la Federación, es garantizar la integridad física de las personas y de su bienes patrimoniales, pero no es responsabilidad única del Presidente de México.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

30/01/2024

LEGISLATIVO

Descartó también que exista ingobernabilidad en el país debido a los índices de inseguridad, sino por el contrario hay preocupación que se está atendiendo periódicamente.

<https://www.24-horas.mx/2024/01/29/no-hacerle-al-tio-lolo-en-inseguridad-pide-mier-a-gobernadores/>